

交推協だより

2024年

7

大分県交通安全推進協議会

月号

梅雨明けが待ち遠しい折、皆様お変わりありませんか。今年度も数回おたよりを発行していく予定です。よろしくお願いいたします。

～ 春の事故ゼロ運動を実施しました ～



【運動の重点】

- ◎こどもが安全に通行できる道路交通環境の確保と安全な横断方法の実践
- ◎歩行者優先意識の徹底と「思いやり・ゆずり合い」運転の励行
- ◎自転車・電動キックボード等利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守

4月5日(金)に、大分県庁で春の事故ゼロ運動の出発式を行いました。

今年は、大分県警察から交通安全アンバサダーに委嘱された県内のアナウンサー5名が出席し、爽やかな声で交通安全宣言をいただきました。

～ 夏の事故ゼロ運動が始まります ～



7月12日（金）～7月18日（木）にかけて「おおいた夏の事故ゼロ運動」が実施されます。みなさんは自転車を利用する際に、ヘルメットを着用していますか？

運動の重点の一つとして、「自転車等利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守」とありますが、昨年度から全ての自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となっています。

自転車の死亡事故では、多くが頭部に致命傷を負っているのが現状です。

ヘルメットで安全に自転車を利用しましょう。🦺

今回のチラシのデザインは、昨年度のポスターコンクールで大賞を受賞した生徒さんの作品です。今年度も開催するので、ぜひ、応募をお待ちしています。